
20 лет на службе России. 

                  21 ноября 2010 отмечается профессиональный праздник – День работников 
налоговых органов Российской Федерации. 
Федеральная налоговая служба по Свердловской области является одной из крупнейших в Российской 
Федерации. 
В настоящее время в структуре территориальных налоговых органов области функционирует 39 инспекций, 
в том числе 20 инспекций межрайонного уровня. В налоговых органах трудится более 5 тысяч человек, в 
том числе в инспекции по городу Режу - 48 человек. Это настоящие профессионалы своего дела. 
За время существования налоговых органов области – за 20 лет - количество состоящих на учёте 
налогоплательщиков в целом увеличилось почти в 50 раз. Сегодня налоговыми органами области 
администрируется 209 тысяч юридических лиц, в том числе 246 крупнейших налогоплательщиков, 119 
тысяч индивидуальных предпринимателей и 4,5 миллиона физических лиц. 
Инспекцией по городу Режу администрируется 1028 юридических лиц, 1458 индивидуальных 
предпринимателей и 51 тысяча физических лиц. По Свердловской области постоянно возрастает 
количество объектов налогообложения – недвижимого имущества и транспортных средств, на сегодняшний 
день их учтено более 4 миллионов. Налоговыми органами в 2010 году осуществлен расчёт имущественных 
налогов граждан, проживающих на территории Свердловской области, на сумму около 3 млрд. рублей, в 
том числе по Режевскому району 27268 тысяч рублей, сформировано и направлено налогоплательщикам 3,3 
млн., в том числе по Режевскому району 49 тысяч уведомлений и квитанций для оплаты данных налогов. 
Сумма налоговых платежей, поступающих в консолидированный бюджет с территории Режевского района, 
по сравнению с предыдущим периодом прошлого года увеличилась и составляет 116%, в том числе в 
местный бюджет 112%, в областной 139%, в федеральный 103%. Увеличиваются из года в год и показатели 
контрольной работы налоговых органов. ФНС России по г. Режу в 2009 году по результатам камерального 
контроля налоговой отчётности дополнительно начислено платежей к уплате в бюджетную систему 
порядка 46,5 млн. рублей, также 27,0 млн. рублей доначислено и по итогам 19 выездных налоговых 
проверок. Результативность проверок составляет 100 процентов. 
Ежегодно налогоплательщики области представляют в налоговые органы более 50тысяч документов 
налоговой и бухгалтерской отчётности. 
На смену «бумажным» технологиям в работе налоговых органов активно приходит электронный 
документооборот. 74% налогоплательщиков – юридических лиц и 54% предпринимателей представляют 
отчётность в электронном виде с электронно-цифровой подписью, не посещая налоговый орган. 
В профессиональный праздник желаю сотрудникам и ветеранам налоговых органов здоровья, успехов в 
профессиональной деятельности и активного сотрудничества со всеми налогоплательщиками. 
С. ГЛОТОВ, 
начальник инспекции, советник государственной гражданской службы РФ 1 класса. 

Внимание! 

Редакция газеты объявляет скидку на годовую подписку на «Режевскую весть». С 18 ноября выписать «Р. 
В.» на 2011 год можно за 627 рублей (вместо 660 рублей). 
Оставайтесь с нами! 
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БАБОЧКА. 

                           Здравствуйте, наши маленькие читатели! 
С небольшой задержкой, но, тем не менее, нам удалось дождаться приезда октябрьского победителя 
«Бабочки» Фёдора Голендухина. Мальчик учится во втором классе школы №23 села Глинского. Уже не 
первый месяц Федя является постоянным участником детской рубрики газеты «Режевская весть». Причём 
сотрудники редакции уже привыкли принимать первые ответы на задания «Бабочки» именно от него, 
потому что Фёдор всегда звонит самым первым. Имя победителя, как всегда, определил розыгрыш. Нам 
осталось только поздравить мальчика с победой и подарить подарок. 
Вообще надо отметить, спортивные традиции в семье Голендухиных очень развиты, поэтому мы надеемся, 
что подарок от «Режевской вести» пришёлся как нельзя кстати. Правда, опробовать его в деле удастся лишь 
после того, как выпадет снег. Остаётся только ждать. Ждать и отгадывать задания нашей детской рубрики 
«Бабочка», потому что среди всех постоянных участников накануне Нового года мы разыграем несколько 
призов, главным из которых станет сотовый телефон. Есть желание составить Феде Голендухину и другим 
ребятам конкуренцию? Тогда – вперёд!  

Главное – общение. 

Спартакиада по двум видам спорта: шашкам и дартсу прошла 26 октября в обществе инвалидов. Впервые её 
проводила новый председатель общества – Светлана Владимировна Апоник. 
Не все пришли на соревнования, чтобы померяться силами. Кто-то решил поддержать участников, кто-то 
просто пообщаться. Впервые за долгое время здесь собралось такое число людей, они искренне радовались 
встрече. 
Начались соревнования с шашек. Здесь действовала олимпийская система – партии на вылет. Участников, 
не настроенных на долгое противостояние, это вполне устроило. Победителями в этом виде спорта стали 
Константин Игнатьев, Константин Шашин, Вячеслав Тимофеев.  В  дартсе самыми точными оказались: 
Альберт Рычков – I место, Людмила Ярославцева – II место, Зинаида Казанцева - III место. 
Арина АГАПОВА. 

 ЕСЛИ ХОЧЕШЬ – БУДЬ ЗДОРОВ. 

    

 Лучший бомбардир 
Зиму каждый из нас воспринимает не как календарное, а скорее как погодное явление. Поэтому и зима у 
нас начинается с наступлением минусовых температур. Одно из главных зимних развлечений – посещение 
корта, где есть возможность выплеснуть свои эмоции, рассекая лёд, посмотреть за игрой «настоящих 
мужчин» - хоккеистов. И нет, на мой взгляд, при этом большой разницы в том, кто находится на льду: юные 
игроки или умудрённые опытом хоккеисты (экипированы-то они одинаково, а спортивной страсти ни тем, 
ни другим не занимать). 
В такие моменты с уважением думаешь о том, кто воспитал, взрастил эти спортивные таланты. Уже не 
первый год тренерской деятельностью занимается Александр Дмитриевич Яранцев. Четвёртый год он 
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возглавляет некоммерческую организацию «Хоккей и дети», объединяющую всех любителей хоккея от 
мала до велика. Определённых высот в воспитании подрастающего поколения удалось достичь даже за 
столь небольшой отрезок времени. 
Конкретный пример – ученик школы №7 Валерий Минеев. «Режевская весть» уже писала о нём, как о 
подающем большие надежды спортсмене. В текущем году Валера вместе с тренером выезжал в школу 
олимпийского резерва «Спартаковец» г. Екатеринбурга. Уже на первых тренировках юный режевлянин 
привлёк внимание тренеров школы и в итоге был включен в состав хоккейной команды «Автомобилист», 
где играют ребята 2002 года рождения. Нынче «Автомобилист» (наравне с такими командами, как 
«Ижсталь», «Трактор», «Газовик», «Молот») принял участие во Всероссийском турнире в г. Челябинске. По 
результатам турнира наш земляк был признан лучшим бомбардиром. Это ли не успех?! Сейчас Валера 
стремится к тому, чтобы войти в состав команды, участвующей в чемпионате России по УрФО. Будем 
надеяться, что у юного, но целеустремлённого спортсмена всё получится. 
А ещё хочу призвать режевлян (особенно представителей администрации РГО, режевских предприятий и 
предпринимателей) поддержать и помочь Александру Дмитриевичу Яранцеву в возрождении хоккея в г. 
Реже и воспитании достойных спортсменов. 
В. ГАЛКИН.    

Начинаем с побед 
Четверо воспитанников И. Зырянова (с/к «Динамо») в конце октября приняли участие в первенстве г. 
Екатеринбурга по каратэ. Троим из них отличиться не удалось, зато золотую медаль завоевал Дмитрий 
Небываев, состязавшийся даже не в своём весе (до 55 кг). Соперники были старше и тяжелее Димы, 
поэтому победа досталась непросто, но от этого она лишь дороже. 

Защитить честь предприятия 
В Реже проходит спартакиада среди предприятий города. Пока в ней участвует 4 организации: ГУВД, ТК 
«Аяврик», никельзавод, «Сафмедь» (некоторые из них выставили по несколько команд), но они 
приглашают присоединиться к ним и остальные предприятия. Идея проведения спартакиады принадлежит 
никельзаводу. Соперничать будут в 10 видах спорта, а итоги подведут летом. Для сотрудников организаций 
это хорошая возможность поддержать себя в хорошей форме и отстоять честь своего предприятия.  
Арина АГАПОВА. 

Здоровье ребёнка – наша общая забота 
«Здоровье – не всё, но без здоровья всё – ничто», - говорил мудрый Сократ. 
Сохранение и укрепление здоровья детей – одна из главных задач семьи и детского сада. Здоровье детей 
дошкольного возраста, поступающих в детский сад, имеет устойчивую тенденцию к ухудшению. В 
педагогической практике наблюдаются распространённые нарушения здоровья наших детей. Из 100% всех 
детей-первоклассников у 8% – нарушение осанки, у 10% – плоскостопие, у 10% – сколиоз. Эту проблему 
надо решать комплексно и профессионально. Поэтому особое внимание в оздоровительной работе мы, 
педагоги детского сада «Сказка», уделяем взаимодействию дошкольного учреждения и семьи. 
Правильная осанка не даётся нам от рождения. Это условный двигательный рефлекс, и его надо 
вырабатывать. Чтобы наши дети бегали, ходили, стояли и сидели правильно и красиво, нам, родителям и 
педагогам, необходимо приложить усилия. Мы предлагаем родителям пять простых правил формирования 
осанки: 
1. Наращивайте ребёнку «мышечный корсет», хорошая осанка немыслима без равномерно развитой 
мускулатуры. 
2. Постоянно следите за тем, как ребёнок сидит, стоит, поправляйте его, если он сутулится. Пусть ребёнок 
встанет к стене, прикоснётся к ней пятками, икрами, ягодицами, лопатками, головой. Вот она, правильная 
поза! 
3. Обращайте внимание на позу при письме, чтении, любой работе за письменным столом. Ребёнок должен 
сидеть так, чтобы ноги, спина, руки имели опору. Неправильная поза при работе за столом очень портит 
осанку. 
4. Следите, чтобы у ребёнка не появилось плоскостопие. Вовремя обнаруженное плоскостопие можно 
исправить. 
5. Не стелите слишком мягкую постель, матрац должен быть ровным, жёстким, подушка – маленькой, 
низкой, кроватка – такой длины, чтобы ноги можно было свободно вытянуть. 
Путь от «Я хочу быть здоровым!» к «Я буду здоровым!» дети преодолевают в том случае, если взрослый 
смог вселить в них чувство уверенности, успеха: «Всё получится!» Каждый тёплый, погожий денёк на 
Урале – подарок, и его необходимо использовать с максимальной пользой для укрепления здоровья. 



Просты и очень полезны закаливающие процедуры – это ежедневные прогулки по 3-4 часа в любую погоду, 
подвижные и спортивные игры, развлечения, спортивные праздники, объединяющие детей и родителей в 
спортивные коллективы. 
Самый эффективный закаливающий фактор, гармонично сочетающий в себе приятное и полезное, – 
плавание. Для этого у нас в городе функционируют плавательные бассейны. Плавание воздействует на весь 
организм, укрепляет его и закаливает. 
Помните, все мероприятия с детьми должны проходить в весёлой и непринуждённой форме. И только на 
этом фоне дошкольники будут укреплять своё здоровье. 
Ещё великий русский педагог В. А. Сухомлинский говорил: «Я не боюсь ещё и ещё раз повторить: забота о 
здоровье – это важнейший труд родителя. От жизнедеятельности, бодрости детей зависят их духовная 
жизнь, мировоззрение, умственное развитие, прочность знаний, вера в свои силы». 
Е. ГАЛУЗА, воспитатель МДОУ №5 «Сказка». 

1. В. Минеев. 
2. Работа по воспитанию здоровых людей ведётся постоянно. 

ЗАГС – это сложный и интересный мир. 

                Несколько месяцев назад отдел ЗАГС возглавила Анна Владимировна 
Сурнина. Она окончила Уральскую государственную юридическую академию. До прихода в этот отдел 
работала юристом в комитете по делам молодёжи, выполняла обязанности начальника отдела кадров в 
управлении здравоохранения, была сначала ведущим специалистом, а потом и заместителем начальника 
отдела в управлении социальной защиты, работала в организационном отделе администрации. Мы 
встретились с Анной Владимировной, чтобы узнать подробнее о работе ЗАГСа, планах на ближайшее 
будущее и о др.      
       - Вам долго пришлось привыкать к работе в новой сфере? 
- Для меня это не совсем другая сфера. В основном работа руководителя – это организационная и кадровая 
деятельность, с которой я уже знакома. Приходится совмещать профессию юриста со знаниями психологии 
и способностями артиста. Все навыки, полученные в других организациях, сейчас мне очень пригодились. 
Все знают, что ЗАГС – это регистрация брака. Но мало кому известно, что именно в этом учреждении 
регистрируют расторжение брака, устанавливают отцовство, оформляют перемену имени, усыновление,  
проводят регистрацию рождения детей и, к сожалению, составляют акт о смерти. В органы ЗАГС 
обращаются и для исправления, внесения дополнений и изменений в актовые записи. Выходит, что 
абсолютно любой человек в жизни как минимум дважды оставляет свой след в книге записей актов 
гражданского состояния, между прочим, постоянного срока хранения.  
       - Какова сейчас статистика рождаемости и смертности? 
- К сожалению, смертность значительно превышает рождаемость. По сведениям с начала года до 15 ноября, 
в РГО зарегистрировано 496 рождений и 622 смерти. В течение всего года эти показатели были очень 
близки – ежемесячно количество смертей превышало количество рождений в среднем на 5 человек. 
Увеличение смертности характерно для января, февраля, мая и июля текущего года. Стоит задуматься 
гражданам, когда следует особенно себя поберечь. В августе рождаемость превысила смертность на 4 
человека. В настоящее время это большая редкость. В этот же месяц произошёл ещё один уникальный 
случай – в течение недели не было зарегистрировано ни одной смерти. Конечно, подобные случаи нас 
очень радуют. 
       - Есть мнение, что сейчас разводов больше, чем регистраций браков. Насколько это 
соответствует действительности? 
- Это не так. Очень приятная статистика за октябрь: 40 браков и 15 разводов. В целом с начала года до 15 
ноября статистика также в пользу регистрации браков. Их заключено 365, а расторгнуто 180.  
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       - Недавно в ЗАГСе прошёл торжественный вечер, посвящённый свадебным юбилеям. Как часто 
проводятся такие мероприятия? 
- Такие крупные – раз в год. Но мы откликаемся на просьбы режевлян, желающих отметить юбилей семьи 
торжественно. Чаще обращаются пары, прожившие вместе 50 лет, но мы готовы провести торжественную 
юбилейную регистрацию и для семей, отметивших любой, даже самый маленький юбилей. Это настоящий 
праздник для всей семьи. Среди забот и бытовых проблем должно найтись место и таким мероприятиям, 
они способны поддержать семью, особенно молодую. В следующем году мы планируем проводить и 
торжественные регистрации рождений с участием представителей администрации. 8 июля, в День Петра и 
Февроньи, совместно с КДМ планируем провести торжественные регистрации браков. Хочется обыграть и 
весенний праздник, посвящённый богине Ладе, в языческие времена считавшейся у славян 
покровительницей брака и любви. В это время юноши и девушки водили первые весенние хороводы, пели 
песни, воспевающие богиню Ладу, выпекали хлеб в виде журавликов. 
       - При приёме заявлений о заключении брака в торжественной обстановке вы учитываете 
пожелания молодожёнов? 
- Да, конечно, ведь каждая пара индивидуальна, и этот особенный день должен стать незабываемым для 
молодожёнов. Используем несколько обновлённых сценариев торжественной регистрации заключения 
брака, пробуем разные мелодии к каждому этапу церемонии, согласовываем с парами предложенную ими 
мелодию (песню) на первый танец молодых супругов. 
       - В Интернете появилась информация, что ЗАГСу требуется помещение. Чем не подходит 
нынешнее здание? 
- У Режевского ЗАГСа нет, и никогда не было своего помещения. Здание, в котором мы располагаемся в 
настоящее время, принадлежит коммерческой организации и выставлено собственником на продажу, т. е. в 
любой момент мы можем остаться ни с чем. Проблема известна администрации РГО, рассматривается 
возможность предоставления помещений, находящихся в областной и федеральной собственности, но пока 
приемлемый вариант не найден. 
Создать добрые традиции в родном городе – одна из немногих поставленных перед нами целей. 
Традиционно молодожёны посещают памятные исторические места города, место первого свидания или 
знакомства. Хочется, чтобы новой традицией стало посещение молодыми супругами в день бракосочетания 
детей из Центра для несовершеннолетних «Подснежник», Режевского детского дома, ведь это приятное и 
благодарное дело. Без семьи нет, и никогда не будет счастливого детства, счастливых детей, радостных 
людей. Человек, хотя бы раз в жизни заглянувший в глаза ребенку, который оказался не нужен родителям, 
никогда не бросит своего и сохранит в себе желание помочь тем, кто слаб и беззащитен. 
В некоторых территориях обустроены «Аллеи влюблённых», где можно пройтись по «Тёщиному мостику», 
посидеть на «Скамье примирения». Почему бы и у нас не создать такое место, украшающее наш родной 
город? А мы со своей стороны всегда открыты для диалога с жителями – ждём предложения и 
рекомендации по работе нашего отдела. 
У системы органов ЗАГС солидный возраст – 18 декабря 2010 года ей исполнится 93 года. В преддверии 
Дня работников отдела ЗАГС разрешите пожелать крепкого здоровья и семейного благополучия всем 
работникам отдела и ветеранам службы. Эти люди – настоящие специалисты, живущие сердцем. ЗАГС – 
это не просто регистрация актов гражданского состояния. Это сложный и интересный мир, наполненный 
чувствами и эмоциями. 
Беседовала Арина АГАПОВА.  

Запись - по телефону. 

Попасть на бесплатный приём к стоматологу, к сожалению, бывает очень сложно. И «Режевская весть» по 
просьбе читателей освещала эту тему, рассказывая, как режевляне вынуждены ранним утром занимать 
очередь, чтобы получить талончик на приём к врачу. Сегодня ситуация кардинально изменилась. Как 
сообщил главный врач муниципального учреждения «Режевская стоматологическая поликлиника» А. 
Бузов, с недавних пор введена предварительная запись на все виды бесплатного стоматологического 
лечения по системе ОМС. То есть, чтобы записаться на приём и к детскому, и к взрослому стоматологу, а 
также к хирургу, не нужно стоять в очереди, достаточно просто позвонить по телефону 2-19-79. Обратите 
на это внимание! 
Анастасия СОБОЛЕВА.  
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Золотые руки. 

     

 Выставка рукоделия «Золотые руки» открылась 13 ноября в городском историческом музее. Свои работы 
здесь представила Надежда Николаевна Брязгина. 
- Это моя первая персональная выставка, поэтому я очень волнуюсь, - призналась мастерица за несколько 
минут до открытия.  
Волнение оказалось излишним, изобилие и разнообразие предметов представленных в музее, понравилось 
посетителям. Вышитые картины, ковры, покрывала и наволочки, пояса и костюмы… не оставили сомнений 
это дело талантливых «золотых» рук, упорного творческого человека. 
Своё профессиональное мнение высказали рукодельницы Режа: 
- Сразу видно, что Надежда Николаевна разносторонний человек, здесь есть и вышивка, и строчка, и 
вязание, и аппликация.., словом, почти все виды прикладного искусства. 
Что-то из представленного на выставке уже знакомо посетителям – Надежда Николаевна участвовала во 
всех выставках рукоделия в библиотеке «Гавань», в историческом музее, в с. Арамашка. 
Рукоделию Н. Брязгина нигде не училась, ко всему пришла сама. Толчком к интенсивному вышиванию 
стала авария, после которой необходимо было разрабатывать руку, и это помогло. Сейчас её дом похож на 
музей, где, наверное, всё кроме мебели сделано своими руками. Замечательные вещи получаются у неё из 
бересты и бисера. Так она создаёт вокруг себя яркий и уютный мир. 
- Надежда Николаевна – уникальный человек, - считает ведущий специалист управления культуры С. 
Перфильева. – Работая директором ДК в с. Арамашке, она проводила замечательные мероприятия, а затем 
проявила себя как настоящий мастер народно-декоративного творчества. Её работы отличает особая 
красочность, и необыкновенное видение мира: солнечного и весёлого. 
Доказательством слов Светланы Кавиевны стала грамота, которую она вручила Надежде Николаевне «За 
сохранение народных традиций и за участие в выставках декоративно-прикладного творчества». 
Посмотреть многочисленные работы Надежды Николаевны вы сможете в течение ещё нескольких недель. 
Арина АГАПОВА. 

Кто такие задолжники и что они читают? 

В настоящее время, когда проблема дефицита книг отпала, в библиотеках тоже уменьшилось количество 
читателей, задолжавших книги. Однако эта проблема остаётся актуальной.   
Социологический портрет должника выглядит следующим образом: это активно работающие граждане 
разных профессий и социального положения, 80% - женщины, а также вчерашние студенты. Бывшие 
студенты забыли вернуть «Мастера и Маргариту» М. Булгакова, «Риторику и культуру речи», «Культуру 
бизнеса», «525 способов стать лучшим менеджером» и лишили других читателей получить эти книги 
своевременно. Мотивация для посещения библиотеки большинства задолжников - досуговое чтение: 
знакомство с новинками популярных серий. Хочется напомнить им, что серия книг «Черная кошка», очень 
популярная в 90-е годы прошлого века, заменена десятками новых серий.  
Задолжники никак не могут расстаться с полюбившимися им романами: С. Кинга «Игра Джералда», Д. 
Чейза «Мертвые не кусаются»,  В. Головачёва «Поле боя».  Кстати, В. Головачёв вошёл в Книгу рекордов 
Гиннеса как автор 40 оригинальных романов. Настольными  книгами  задолжницы также стали «Тайная 
магия» Бедаш, «Звёзды и судьбы», но длительный срок их изучения почему-то не подсказывает ей, что пора 
возвратить чужое. Наши постоянные читатели  отмечают, что чтение книг по психологии помогает лучше 
всякой магии. Возможность иметь в своей библиотеке книгу, которая на слуху: В.Пелевина, Э. Радзинского, 
Н. Коляды – это для задолжников очень модно. Я разочарую их, так как за последние 3 года в библиотеках 
появилось более 15 тыс. новых книг, да и кумиры тоже меняются. Надо ли хранить в своём книжном шкафу 
библиотечную книгу, вытирать с неё пыль, может, лучше вернуть её в библиотеку и вновь стать читателем, 
а не задолжником? 
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Н. КЛЕВАКИНА, 
главный библиотекарь центральной библиотеки.  

 Не оставили в беде. 

Пожар – это всегда большая беда. После разгула огненной стихии граждане часто остаются без жилья и без 
годами нажитого имущества. Но хорошо, что есть люди готовые помочь погорельцам.  
Не отказали в материальной и моральной помощи погорельцам из деревни Каменка в Режевском отделении 
КПРФ, за что спасибо им от всей души. Отдельная благодарность –Е. М. Серкову. 
Огромное спасибо сельским жителям, оказавшим материальную поддержку, а также Г. Г. Седухиной.  
Р. КОСТЫЛЕВА, К. ШВЕЦОВА.  

 Необходимо бороться с пьянством несовершеннолетних. 

В администрации прошло заседание межведомственной комиссии по профилактике правонарушений 
совместно с межведомственной группой по борьбе с нарушениями на потребительском рынке РГО. 
На заседании рассматривались вопросы об установлении ограничения времени розничной продажи 
алкогольной продукции; о реализации мер по предупреждению приобретения и употребления в 
общественных местах алкогольной продукции и пива несовершеннолетними, а также участие 
предпринимательского сообщества в решении задач по вопросам предотвращения преступлений и 
сохранности имущества. 
По данным статистики за 8 месяцев 2010 года на территории Режевского городского округа 21 
несовершеннолетний совершили 14 преступлений, из них 7 подростков совершили преступления в 
состоянии алкогольного опьянения. Большая часть преступлений связана с хищением чужого имущества. 
Каждый третий подросток  совершил тяжкие преступления (разбои, грабежи, угоны автотранспорта) в 
состоянии опьянения. Выявлено 148 фактов появления несовершеннолетних в общественных местах в 
состоянии алкогольного опьянения, а также распития пивной, спиртосодержащей продукции и токсических 
веществ, из них 38 подростков были младше 16 лет. На профилактическом учёте в подразделении по делам 
несовершеннолетних состоит 52 человека, замеченных в употреблении пивной и алкогольной продукции, 
причём треть этого числа – представительницы слабого пола. 
Наибольшее число подростков-потребителей пивной и спиртосодержащей продукции выявлено в 
микрорайоне Быстринский и Привокзальный. Установлено 28 фактов вовлечения подростков в 
употребление алкогольной продукции и одурманивающих веществ. Как правило спиртосодержащую 
продукцию дети распивают на улице, в подъездах жилых домов, а в вечернее время на территории детских 
садиков «Аленький цветочек», «Колокольчик», на территории филиала школы №1 по ул. Зелёной. С 
каждым несовершеннолетним, употребляющим спиртное, проводится беседа, выясняются причины и 
условия совершения правонарушения. 
Федеральным законом продажа алкогольной и пивной продукции несовершеннолетним запрещена. 
Формально предпринимателями РГО данный закон соблюдён. Проверка киосков и магазинов показала, что 
имеются объявления о том, что продажа алкогольной продукции и табачных изделий лицам не достигшим 
18 летнего возраста запрещена, однако при беседах с подростками выявлены случаи продажи пивной и 
спиртосодержащей продукции несовершеннолетним в торговых точках: магазин «Аяврик», ул. Строителей, 
1, торговый киоск напротив магазина «У Димы» по ул. Ленина – неоднократно, магазин «Русич» по ул. 
Калинина, торговый киоск «Николь» по ул. Калинина, торговый киоск по ул. Ленина около ЦКИ – 
неоднократно, магазин «Алкомаркет» по ул. Советской, магазин «Бахус» по ул. Калинина, магазин 
«Фирменный» по ул. Космонавтов. К административной ответственности по ст.14.45 КоАП РФ привлечено 
6 реализаторов, осуществляющих торговлю алкогольной продукции, по ст. 14.16 ч. 4 КоАП РФ – 1 человек. 
Пьянство мешает нравственному и культурному росту подростков, понижает его трудовую активность. 
Несовершеннолетние начинают прогуливать занятия в учебных заведениях. Под влиянием алкоголя 
подростки совершают поступки, не задумываясь о их последствиях. Нередко находясь в состоянии 
алкогольного опьянения, сами становятся объектом преступлений, в отношении их могут быть совершены 
противоправные деяния, их вовлекают в преступления взрослые лица. 
По результатам рабаты, комиссия сделала вывод: обратить особое внимание на проблему распространения 
пьянства среди подростков и усилить контроль над продажей спиртных напитков, пивной продукции 
несовершеннолетним Кроме того, провести разъяснительную работу среди реализаторов, осуществляющих 
продажу алкогольной продукции о недопустимости продажи данной продукции лицам, не достигшим 



совершеннолетия. 
Т. КУЗНЕЦОВА. 

 Оглядываясь на прожитое… 

            В жизни каждого человека наступает такая пора, что он в памяти своей 
перебирает прожитое время и находит удовлетворение, если обо всём может рассказать людям, живущим 
сейчас, может быть, что-то полезное найдут в его рассказе молодые, выросшие уже в другой социальной 
среде. Так и Александра Ивановна Токарева, коренная режевлянка, переступившая ещё одну дату своего 
рождения, поделилась воспоминаниями о прожитом времени. Она из поколения тех, кто отсчёт времени в 
своей жизни ведёт от тревожного 1941 года. 
После окончания 1940-41 учебного года Шура отдыхала в пионерском лагере в д. Останино. Там 
проводилась игра «Зарница», были отряды красных и синих, надо было отыскать дислокацию отрядов и 
захватить штаб «противника». Проводя эти игры, и не предполагали, что многим из участников придётся 
участвовать в настоящей войне. Здесь, в лагере, 22 июня 1941 года ребятам сообщили о начале войны с 
Германией. Многие из лагеря уехали домой, так как их отцы с первого дня ушли на фронт. 
Старший брат Шуры, Алёша, второй год служил в Красной Армии и в декабре 1941 года погиб. В октябре 
1941 года её младший брат Володя и отец были призваны на фронт. В 1943 году отца ранило под 
Воронежем, домой вернулся на костылях, без правой ноги. 
Запомнилось ей и размещение госпиталя в здании школы №1 по ул. Советской, а учёбу продолжали в 
деревянном доме по ул. Ленина. 
В 1942 году, окончив восьмой класс, пошла работать на завод №552 НКБ учеником токаря в цех №5. 
Бухгалтер цеха Анастасия Степановна Степанова, видя усердие Шуры в работе, предложила ей работу в 
заводской бухгалтерии, так как многие работавшие здесь из эвакуированных уехали в свои освобождённые 
города, а в бухгалтерии остались девчонки без специального образования. Работали по двенадцать часов, 
без выходных, часто работали в цехах и на погрузке готовой продукции. 
Осенью трудились в колхозах до «белых» мух. Запомнились Шуре ботинки, которые выдали как спецовку: 
парусиновые, на деревянной подошве, которая в поле обрывалась, застревая в грязи. Было трудно, но надо 
было пережить ради Победы. 
Но были праздники и в военные годы, праздничные вечера проводились в заводской столовой. 
Комсомольцы и молодёжь завода во главе с комсоргом Ниной Шаманаевой выступали с концертами 
самодеятельности. На этих же вечерах устраивали танцы под баян или гармошку. 
9 мая 1945 года Александра Ивановна встретила в г. Свердловске на курсах бухгалтеров. Было всеобщее 
ликование, радость со слезами на глазах, каждый вспоминал своих родных, не вернувшихся с войны. 
В 1947 году Александра Миронова стала Токаревой, выйдя замуж за фронтовика, врача-терапевта Василия 
Михайловича, с которым прожили тридцать девять лет, воспитали сына Владимира и дочь Ирину. Но не 
дожил Василий Михайлович до правнуков. Сейчас внуков и пятерых правнуков Александра Ивановна 
считает своим богатством. 
За самоотверженный и добросовестный труд она награждена правительственными наградами, но лучшая 
награда для неё – это здоровье и счастье всех её родных и мирное небо над головой. А пережитое в далёкие 
годы военного лихолетья пусть останется там, в прошлом. 
З. ДРЯГИЛЕВА. 

Коллектив бухгалтерии в дни Отечественной войны. А. Токарева крайняя справа во втором ряду. 

 Уважаемые работники и ветераны труда налоговой инспекции! 

От всего сердца поздравляю вас с Днём работников налоговых органов! 
Налоги являются основой наполнения бюджета государства, области, Режевского района. Мобилизуя 
средства в бюджеты всех уровней, во внебюджетные фонды, работники налоговой инспекции вносят 
весомый вклад в экономическое и социальное развитие. Высокий профессионализм, принципиальность, 
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большая разъяснительная работа с гражданами во многом обеспечивают ежегодный рост собираемых 
налогов и сборов на территории города. 
Выполняя свои профессиональные обязанности, вы стоите на страже государственных интересов, требуете 
безупречного соблюдения налогового законодательства, держите под контролем прохождение финансовых 
потоков, способствующих улучшению социально-экономической ситуации и обеспечению динамичного 
развития Режевского городского округа. 
Выражаю искреннюю благодарность за ваш добросовестный труд, позволяющий вносить реальный вклад в 
реализацию социально значимых программ. 
Желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия и дальнейших успехов в вашей ответственной работе! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

 Праздник юного художника. 

Недавно в детской школе искусств был проведён праздник «Посвящение в юные художники». 
45 первоклассников художественного отделения во главе с преподавателем изобразительного искусства 
Ириной Викторовной Песковой отправились в интересное, увлекательное путешествие из страны Первых 
Карандашей в страну Вообразилию. Путь путешественников проходил по нескольким станциям, и всюду их 
радушно принимали педагоги других отделений. На каждой станции требовалось проявить ум и смекалку, 
блеснуть эрудицией и навыками в различных областях искусства. Станции так и назывались: 
«Музыкальная», «Народная», «Рисунка и живописи», «Цветочная», «Загадочная»… Первоклассники 
отгадывали загадки, расшифровывали ребусы, «укрощали» линию. Родители путешествовали вместе с 
детьми. 
Завершился праздник вкусным угощением. На память об этом замечательном дне у ребят останутся снимки 
с учителем и Волшебным Карандашом. 
О. ГАЗИЗОВА, Н. МОЛЧАНОВА от имени родителей. 

 Реальная забота о ветеранах. 

В администрации РГО прошло вручение жилищных сертификатов участникам, инвалидам и вдовам 
участников ВОВ. В очередной раз ветеранам, проживающим на территории Режевского городского округа, 
были вручены уведомления на получение единовременной денежной выплаты, которую они могут 
направить на улучшение своих жилищных условий. 
Реальными делами государство возвращает свой долг защитникам Отечества, проявляя заботу о ветеранах, 
о членах их семей, оказывая материальную поддержку в улучшении жилищных условий. 
Глава Режевского городского округа Дмитрий Батищев, председатель Режевской думы Николай Бачинин и 
заместитель главы по социальным вопросам Елена Матвеева выразили  чувство глубокой благодарности и 
уважения людям старшего поколения, одержавшим великую Победу, защищавшим Отчизну и будущие 
поколения от фашизма. 
Вручая уведомления, глава РГО Д. Батищев отметил: 
- Мне с особой радостью и гордостью приятно сегодня выполнять поручение Президента. В юбилейный год 
65-летия Победы самая главная задача государства – обеспечить всех нуждающихся ветеранов  жильём. И 
те, кто выбрали новые квартиры – вселяются в новое жильё, те же, кто решили, что получат компенсацию и 
сами её используют по назначению для улучшения жилищных условий – пожалуйста, это ваш выбор. 
Сертификаты – это малая толика того, что вы заслужили. Здоровья вам и долгих лет жизни! 
Соб. инф. 

 «Регион» теперь и  в Артёмовском. 

Мы возобновили сотрудничество с «Артёмовским рабочим» и теперь информационно-рекламное 
приложение «Регион» будет распространяться и с этой газетой. А значит, уважаемые наши рекламодатели, 
вашу рекламу и информацию теперь прочитают не только в Реже и в Алапаевске, но и в Артёмовске. 
Редакция газеты «Режевская весть» уверена, что реклама в «Регионе» позволит вам расширить и укрепить 
свой бизнес, и приглашаем вас к дальнейшему сотрудничеству.  

 



Цыганский барон. 

                          На прошлой неделе в ДК «Металлург» зрители увидели яркую 
и оригинальную оперетту Штрауса «Цыганский барон» в исполнении театра оперетты Урала (г. 
Новоуральск). 
Приятный музыкальный хаос царил в зале перед спектаклем – музыканты оркестра настраивали свои 
инструменты. Зал всё наполнялся, что немного удивило – в последнее время режевляне неохотно ходили на 
спектакли, и некоторые из них были отменены из-за небольшого числа проданных билетов. Возможно, 
привлекли исполнители, а может, и сама оперетта, и её автор. Как бы там ни было, зал был практически 
заполнен, что было очень приятно. Оркестр заканчивает репетицию, зрители ещё что-то возбуждённо 
обсуждают, но вот гаснет свет, и звучит вступление. Музыка разливается по залу, заполняя всё вокруг, и 
зрители окунаются в действие оперетты. Благородный барон Баринкай (заслуженный артист РФ В. 
Овчаров), ставший на защиту цыган, его возлюбленная жгучая цыганка Саффи (Н. Филимонова), 
облечённый властью, но всё-таки жалкий комиссар нравственности Карнеро (А. Янушевский), 
корыстолюбивый и ограниченный торговец свиньями Зупан (П. Ртищев) и другие герои раскрывают перед 
зрителями пороки (чванство, спесь, глупость) и лучшие качества (чувство собственного достоинства, 
умение любить, преданность), владевшие людьми всегда и, безусловно, характерные и для нашего века. 
Искренняя игра исполнителей вызывает восхищение публики, доставляет удовольствие. Несмотря на то, 
что оперетта длится достаточно долго (режиссёр Б. Лагода разделил её на 3 действия), зал остаётся полным 
– всем хочется до конца насладиться великолепным вокальным исполнением, зажигательными танцами, 
игрой актёров. После окончания спектакля зал оглашают крики «браво!», которые в полной мере отражают 
ощущение от увиденного… Браво, Новоуральск! Приезжайте ещё! 
Арина АГАПОВА, 
Фото Н. ГУДКОВА. 
 
Штраус написал «Цыганского барона», когда ему было за 60, и в Вене поговаривали, что солнце его 
славы уже закатилось. До премьеры многие осуждали сюжет оперетты – аристократ полюбил 
цыганку… Но 24 октября 1885 года премьерный вечер вылился в триумф композитора, отголоски 
которого слышны и в наше время – уже 125 лет оперетту ставят в театрах всего мира, а публика 
принимает её с восторгом.  
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